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....pescadores próximamente, respecto al tema de las corporaciones, que me inquieta 
mucho. Yo con ellos tengo un compromiso y espero que eso se pueda llevar a buen 
término. 
 
Segundo, creo que es igualmente importante respecto a San Antonio el anuncio que hizo 
hoy día el ministro, respecto a que este acceso sur que se hace aquí, ahora le toca la 
parte al Ministerio de Obras Públicas, el paso desnivelado sobre Barros Luco es 
fundamental para poder conectar como corresponde con la Autopista del Sol. 
 
Y, en ese sentido, creo que el programa de inversiones que se ha planteado nos va a 
permitir también, igual como se hizo en estas obras, en las licitaciones colocar que hay 
que contratar, de preferencia, mano de obra acá, local, para poder ir también y paliar la 
cesantía que tenemos acá en el Puerto de San Antonio. 
 
Pregunta: A Valparaíso, vía Corfo, se le dieron una serie de instrumentos para 
incentivar la reactivación contratando mano de obra, incluso subsidiando al sector 
privado. ¿Esos instrumentos son factibles para que a San Antonio también se le 
otorguen, porque en estos momentos Valparaíso, solamente la provincia de Valparaíso 
habría sido beneficiado? 
 
S.E.: Bueno, se han estado trabajando distintas modalidades, ustedes han visto las 
inversiones que se han hecho acá, en muchas ocasiones he estado, otras veces como 
ministro, y gracias a las inversiones que se han hecho es que tenemos hoy día lo que 
tenemos en este puerto, que esperamos llegar entre 8 millones y 9 millones de toneladas 
de carga. Y a partir de eso, lo que ha permitido levantar fuertemente el Puerto de San 
Antonio. Lo importante ahora es cómo somos capaces de mantener este ritmo y el 
aumento de la productividad, para que haya también mejores salarios para los 
trabajadores. Ahora, ¿si hay que tomar más medidas?, las vamos a tomar.  


